

# Inician actividades de Capital Mundial del Diseño CDMX 2018 con la celebración de Foro Internacional de Diseño

El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Dr. Miguel Ángel Mancera y el Coordinador General de Asuntos Internacionales, Ing. Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, asistieron al Foro Internacional de Diseño organizado por *World Design Capital Mexico City 2018* (Capital Mundial del Diseño CDMX 2018) y Design Week México en el Palacio de Bellas Artes, el pasado 5 de marzo.

El evento tuvo como principal objetivo dialogar sobre nuevas estrategias y mejores prácticas que impulsen el bienestar de las ciudades y su población a través del Diseño. En este marco, y con la finalidad de reconocer su trayectoria en el ámbito de la Arquitectura y el Diseño, el Jefe de Gobierno nombró como Visitantes Distinguidos de la Ciudad de México a los ponentes del Foro: Stefan Sagmeister, Marion Weiss, Michael Manfredi, Daan Roosegaarde, Wolf D. Prix, Wade Graham, Daniel Libeskind, Thom Mayne, Gaetano Pesce, Shohei Shigematsu, Joep



Van Lieshout, Charles Montgomery, Joshua Ramus y Patrik Schumacher.

Con la celebración de este Foro, inicia la programación de *World Design Capital Mexico City 2018* (Capital Mundial del Diseño CDMX 2018), bajo la temática "Diseño Socialmente Responsable".

Cabe resaltar que la Feria Internacional de las Culturas Amigas (FICA) estableció una alianza con WDC CDMX 2018 para desarrollar el eje temático de su décima edición: el Diseño, y en el marco de la celebración de la FICA 2018, llevarán a cabo diversos proyectos y eventos de manera conjunta.

## El Jefe de Gobierno de la CDMX encabeza Conferencia de Prensa de la FICA 2018

En el Salón Murales del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Dr. Miguel Ángel Mancera Espinosa, presidió la Conferencia de Prensa de la Feria Internacional de las Culturas Amigas (FICA) 2018, acompañado por el Coordinador General de Asuntos Internacionales, Ing. Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y el Secretario de Cultura, Antrop. Eduardo Vázquez Martín.

Participaron también la Directora y Representante de la Oficina de UNESCO en México, Nuria Sanz; el Encargado de Negocios de la Embajada de la República Popular China en México, Lin Ji; la Secretaria General de la Organización Mundial del Diseño, Dilka de Silva; y el Director de Design Week México y del Comité Organizador de Capital Mundial del Diseño CDMX 2018, Emilio Cabrero, a fin de informar sobre su colaboración en distintas actividades que se llevarán a cabo en el marco de este importante evento.

La FICA 2018 se llevará a cabo del sábado 14 al domingo 29 de abril, en un horario de 11:00 a 20:00 horas, y tendrá como gran sede el Centro Histórico de la Ciudad de México. El eje temático es el Diseño, en el marco de la designación "Capital Mundial del Diseño CDMX 2018", mientras que China será el "País Invitado Especial", y su capital, Beijing, la "Ciudad Invitada Especial".

Tendrá dos sedes principales: el Zócalo Capitalino que albergará los Pabellones de la CDMX, del Diseño –con Italia como "País Invitado del Diseño" –, y el de la Diversidad. La segunda será la Plaza de Santo Domingo, donde se ubicará el Pabellón de la Gastronomía, espacio dedicado al arte culinario internacional. Asimismo, diversos recintos culturales funcionarán como sedes alternas del evento para ampliar su programación.

Para mayores detalles sobre la FICA 2018 se podrá consultar el micrositio [www.internacionales.cdmx.gob.mx/FICA2018](http://www.internacionales.cdmx.gob.mx/FICA2018) y la App FICA (disponible para todos los dispositivos móviles).



### LA CDMX ES RECONOCIDA POR LA IMPLEMENTACIÓN DE ACCIONES EN MATERIA AMBIENTAL

El Ex vicepresidente de los Estados Unidos, Al Gore, en su calidad de fundador de 'The Climate Reality Project', un programa para contribuir al combate del cambio climático, reconoció la labor de la Ciudad de México en la materia, en el marco la inauguración del 37° Entrenamiento para Líderes 'Climate Reality Leadership Corps', la cual se llevó a cabo del 21 al 23 de marzo en nuestra capital. En dicha ocasión, el Jefe de Gobierno, Dr. Miguel Ángel Mancera, destacó el papel que tienen las ciudades para enfrentar el reto que representa el cambio climático y los avances del Programa de Acción Climática de la Ciudad de México (PACCM) 2014-2020.

### LA CDMX CREA ALIANZAS INTERNACIONALES PARA IMPULSAR RESILIENCIA URBANA

A seis meses del sismo del pasado 19 de septiembre, el Gobierno de la Ciudad de México, en colaboración con la red 100 Ciudades Resilientes, organizaron el Foro "Construyendo resiliencia sísmica: preparación, respuesta y recuperación", el cual se llevó a cabo del 13 al 15 de marzo, en el Centro Cultural Tlatelolco, con la participación del Jefe de Gobierno capitalino, Dr. Miguel Ángel Mancera, quien resaltó que la CDMX es la primera ciudad en el país en tener una Agencia de Resiliencia y una estrategia de acción para construir resiliencia en el mediano y el largo plazo.